

(有)永沢製作所



感染症予防対策として、足踏み消毒台3台を寄贈していただきました。消毒台は市役所、悠美館に設置しています。

有路精機、大山精機、(有)永沢製作所、西塚製作所、古瀬製作所



市内金属加工業5社から足踏み消毒台を1台寄贈していただきました。消毒台は花笠の湯に設置しています。

トピックス TOPICS 3 寄附

市にたくさんの方の寄附をいただきました。あたたかい善意を有効に活用させていただきます。皆様、誠にありがとうございました。 ※敬称略・順不同

トピックス TOPICS 1 YAMAGATA ドリームキッズ



富樫 侑乃さん (尾花沢小6年)

①バスケットボール②ラグビー(年少者向けルール)③陸上競技。投げた飛距離を競うジャベリックボールが特に面白かった④自分と同じ競技をしている上手な人の技が見られてよい⑤陸上100メートル競走で全国に行きたい



落合 玄さん (尾花沢小6年)

①ハンドボール②ライフル射撃③参加者全員でハンドボールをしたのが楽しかった④フェンシングなど様々な種目に挑戦できて楽しい⑤中学、高校でもハンドボールを続けてインターハイに出場したい

オリンピックや国際大会などトップレベルで活躍できる選手を育成する「YAMAGATA ドリームキッズ(主催:山形県スポーツタレント発掘事業実行委員会)」に、本市からこれまで6人が選ばれており、現在は4人の小中学生が在籍しています。 テコンドーやカヌー、ボクシングなど10種類以上の種目を体験し、全国的に活躍できる可能性があるかを判定する競技適正テストや、栄養学、

(株)おーばん



豪雨災害の復旧に役立ててほしいと、市へ現金106,366円を寄附していただきました。豪雨による断水時には飲料水の支援もいただいております。

東北電力ネットワーク(株) (株)ユアテック



LED街路灯10灯と取付工事一式を寄贈していただきました。街路灯は、市が管理する街路灯のLED化に活用させていただきます。

城南技研工業(株)



透明パネル3台を寄贈していただきました。飛沫感染防止のため、市議会議場の議長席、演壇、質問席に1台ずつ設置しています。



井上 雄斗さん (尾花沢中3年)

①野球、走り高跳び②フェンシングが楽しかった③スポーツ選手としての栄養学がためになった④テストで選抜された人たちの皆運動ができてレベルが高く刺激を受けたし、楽しい⑤走り高跳びでインターハイに出場したい



大場 明咲さん (福原小6年)

①クロスカントリースキー、野球②カヌー、ライフル射撃、ボクシング③監督などから野球の指導をもらったのがためになった④能力・体力が同レベルの良いライバルから刺激を受けられる⑤スキーのジュニアオリンピックで優勝したい

短期・中期的な目標設定と解決策を探るセルフコーチングなど、運動だけでなく知的プログラムも組み込まれ、県内の小中学生約150人が目標に向けて意欲的に取り組んでいます。 ★ドリームキッズ4人への質問内容★ ①得意なスポーツ②ドリームキッズで挑戦した中で自分が強くなれそうだったと思った競技③特に印象に残っている内容④参加しての感想⑤あなたのドリーム(目標など)は?

トピックス TOPICS 2

令和2年度 消防団小型動力ポンプ交付式



▲この度交付された最新装備の小型動力ポンプ

9月2日、消防団員など関係者約40人が参加し、消防本部で消防団小型動力ポンプ交付式が行われました。今年度は、第1分団第4部(横町)、第3分団第4部(中島・行沢)にそれぞれ1台交付されました。各消防団に配備されている消防ポンプは、古くなったものから順次最新装備のものに更新しています。市長から交付を受けた土屋典雄消防団長は「最新式の動力ポンプを最大限に活用できるように、一人ひとりが使えるように訓練して市民の安全安心を守るようにしてください。」と訓示を述べました。

市内は黄金色の景色に変わり、朝晩の涼しさに秋の深まりを感じられるようになりました。 9月28日には徳良湖で「そば豊作祈願祭」が開催され、自然の恵みに感謝しながら、今年も「原種最上早生」の豊作を祈願しました。 先月までは白い花を咲かせていたそば畑もたくさんの実をつけ、収穫の時期を迎えます。間もなく、市内のそば屋さんでも香り高い新そばが提供されるので、多くの方に「尾花沢のそば」を堪能していただきたいと思えます。 今年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、また尾花沢ふれあいまつりや新そばまつりをはじめとする秋のイベントが残念ながら中止となってしまいました。いまだ制限された生活が続きますが、楽しみを取り入れながら過ごしていきたいものです。 さて、毎年秋に開催している市総合防災訓練も、今年度は中止することになりましたが、市では今後、震災を想定した図上訓練を予定しています。いざという時に自身や家族の取るべき行動について「いつ」「誰が」「何を」をあらかじめ整理し、あわてず安全に避難行動をとることができるよう、「防災情報ガイド」などを活用して今一度確認していただければと思います。 天高く澄み渡る空に野山の紅葉が鮮やかな季節です。市民の皆様にはご自愛のうえ、めぐみの秋を楽しんでいただきたいと思います。



市長コラム

尾花沢市長 菅根 茂雄